



AYUNTAMIENTO
DE CUÉLLAR

Acta Resolución del XXXIV Concurso de Fotografía de las Fiestas 2022

Cuéllar, 13 de octubre de 2022

Estando reunido el jurado designado por el Ayuntamiento de Cuéllar el cual está formado por Mónica Rico de Benito, María Teresa Sánchez Barahona y Chantal Núñez Tejero, acordaron, vistas las 84 fotografías presentadas, conceder los siguientes premios del XXXIV Concurso de Fotografía de las Fiestas de Cuéllar de 2022, fallados el día 23 de septiembre de 2022 a las 14:45 horas:

- Primer Premio: Pedro Arranz Gómez. Dotado de 350€ y diploma.
- Segundo Premio: Jesús Santana de Pablos. Dotado de 200€ y diploma.
- Tercer Premio: Rubén de Miguel Espeso. Dotado de 100€ y diploma.
- Mención Especial: Gema Sebastián Hernando. Dotado de 25€ y diploma.

Por parte del Ayuntamiento en virtud de la cláusula 10ª reflejada en las bases del concurso, en relación a la compra de las fotografías no premiadas que el Ayuntamiento considere para su archivo fotográfico, éste ha decidido adquirir 6 fotografías al precio de 20 € cada una, correspondientes a los siguientes autores:

- Jesús Santana de Pablos.
- Ángel Sanz Carrera.
- Pedro Arranz Gómez.
- Juan José García Bayón.
- Cristina Pascual Arias.

Ayuntamiento de Cuéllar

